
 

  

         

                                    
         

          
  

      
     

    

 

    
     

  

  

 

Hückeswagen, 18. Oktober 2022 

 

Antrag zur Offenhaltung des Jugendzentrums 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Persian, 
 
die FaB Hückeswagen e.V. beantragt, dass Frau Andrea Poranzke weiterhin mit einer Halbtagsstelle 
beim Jugendzentrum angestellt bleibt, bis eine Nachfolge bestimmt ist und eingearbeitet werden 
konnte.  
 
Leider wird auch Herr Visse das Jugendzentrum Anfang nächsten Jahres verlassen und das ganze 
gesammelte Wissen geht somit verloren. Die Vorbereitungen für das Kinderdorf 2023 müssen jetzt 
beginnen und es ist nach der langen Coronazeit den Kindern und Jugendlichen nicht zu vermitteln, dass 
das Kinderdorf und die vielen anderen wertvollen Angebote aufgrund der Personalverschiebung im 
Jahr 2023 nicht mehr möglich sind. Die Kinder sind unsere Zukunft und daran darf absolut nicht 
gespart werden. Wir, die FaB, sehen es als absolut zwingend notwendig an, dass das Jugendzentrum 
weiterhin in seiner jetzigen Qualität bestehen bleibt. Eine Schließung dieser Institution hat verheerende 
Folgen für manche Kinder und Jugendlichen, die diese Einrichtung gerne nutzen und hier Halt und 
Zuspruch finden. Eine mögliche Schließung können wir nicht verantworten. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Vorsitzende 

An den Bürgermeister der 

Schloss-Stadt Hückeswagen 

Auf’m Schloß 1 

 

42499 Hückeswagen 

Es schreibt Ihnen: David Löhe 


